

Gelebte Solidarität



Der Suppentag ist ein alter und wichtiger Anlass in Wettingen. Auch Roli Kuster schöpfte aus. Stefan Biedermann

Vergangene Woche lud der Rotary Club Wettingen zum Suppentag.

VON: STEFAN BIEDERMANN

Wenn der Rotary Club Wettingen zum beliebten Suppentag einlädt, muss es November sein. Der Suppentag war auch in diesem Jahr ein stimmungsvoller Anlass. Über 400 Essen wurden vergangenen Donnerstag ausgegeben. Jeder Gast spendet einen freiwilligen Betrag für sein feines Mittagessen und jede Donation wird mit einem kräftigen Glockenschlag gefeiert.

Nicht nur wird sehr grosszügig gespendet, sondern es herrscht auch eine fröhliche Atmosphäre im Festzelt. Man trifft sich, man sieht sich und man nutzt die Gelegenheit für gute Gespräche. Dieses Jahr wird das Projekt ROKJ (Rotary für Kinder und Jugendliche) unterstützt, ein Projekt zu Gunsten von wirtschaftlich und sozial benachteiligten Kindern in der Region. Seit Start des Projekts im Jahr 2018 konnten bereits mehr als 240 Kinder und Jugendliche unterstützt werden. Sei es durch die Kostenübernahme für die Miete eines Musikinstruments oder die Finanzierung eines Sportlagers.

Mehr Infos unter www.rokj.ch

Limmatwelle vom 23.11.22